



EXPOSITION TRAVEL WEAST

TRAVEL WEAST, singularités plurielles révélées par la Fondation Attijariwafa bank

Mardi 26 mars 2019 - Pour ce printemps, la Fondation Attijariwafa bank célèbre à l'espace d'art Actua sa 70^e exposition sous le signe du dialogue interculturel, un engagement qu'elle entretient depuis près de 40 ans avec les acteurs de la profession.

À cet égard, il est symboliquement rappelé que la première exposition panafricaine organisée par la Fondation Attijariwafa bank s'était tenue à Fès en 2009. Intitulée « Caravansérail », elle avait été le point de départ de nombreux rendez-vous tels que artistiques panafricains telles que : « L'Afrique a du Génie » en 2015, « Arts transsahariens » en 2016, etc.

L'exposition TRAVEL WEAST proposée sous le commissariat de la Fondation Attijariwafa bank, s'inscrit naturellement dans le prolongement de cette vision, avec le partenariat de collection de l'association Arkane. Elle est le fruit d'un choix d'œuvres mettant à l'honneur de jeunes espoirs de la scène émergente ainsi que des figures tutélaires issues des collections des deux institutions.

Contraction sémantique de « West » et de « East », TRAVEL WEAST invite à une trajectoire aux quatre pôles du Continent et réunit pas moins de 35 artistes originaires de 18 pays, dont la plupart exposent pour la première fois à l'espace d'art Actua.

Elle constitue un panorama de la création récente d'artistes d'Afrique et reflète l'effervescence et le dynamisme que connaît actuellement la scène artistique du continent africain et de sa diaspora.

L'engagement social des femmes, les problématiques de l'environnement et de l'accès à l'énergie, l'immigration, l'urbanisation sont les sujets prépondérants de cette exposition avec des œuvres qui disent toutes le désir de se réapproprier les territoires, le patrimoine, les identités, par la transformation du regard que permet l'art.

Cette exposition est aussi l'occasion de revenir sur le rôle que joue la Fondation Attijariwafa bank depuis plus de 40 ans dans la promotion d'artistes émergents, la mutualisation de démarches artistiques, l'éducation des jeunes à l'art et l'encouragement à l'entrepreneuriat artistique.

Exposition ouverte au public du 27 mars au 20 mai 2019.

Espace d'art Actua

Lundi – vendredi : 9h00 – 18h00. Visites commentées pour les groupes scolaires et les particuliers sur demande.

Contact presse - Attijariwafa bank

Mme Ouafaâ GHAOUAT

Responsable Relations Presse - Communication Institutionnelle

Téléphone : +212 522 54 53 57

Mobile : +212 647 47 32 90

Email : O.Ghaouat@attijariwafa.com